



Prevén denuncia penal contra Mario Delgado

Azuza Morena violencia.- PRI

Señala Osorio Chong a dirigente morenista por discurso de odio contra legisladores

MAYOLO LÓPEZ

Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador del PRI en el Senado, anunció ayer que el tricolor presentará una denuncia penal contra Morena por alentar la violencia con discursos de odio.

“No podemos quedarnos con los brazos cruzados. Tenemos que entrar en otro proceso de manera penal”, adelantó el hidalguense.

En entrevista, el ex Secretario de Gobernación responsabilizó al líder nacional de Morena, Mario Delgado, por cualquier agresión que puedan resentir los diputados priistas que votaron en contra de la reforma eléctrica.

“Vamos a señalar a Mario Delgado, a su secretaria general (la senadora Citlalli Hernández) y a quien tenga que ser, por no sólo generar violencia, sino por poner en

riesgo la vida de los legisladores”, advirtió.

Osorio Chong se refirió al caso de la diputada panista María Josefina Gamboa, quien fue asaltada.

“¿Tiene que pasar lo que sucede en las campañas en que pierden la vida candidatos? No sean irresponsables: que no falten al espíritu democrático. Se puede estar en favor o en contra, pero eso de ninguna manera te convierte en traidor a la patria”, sostuvo.

Morena iniciará una campaña por los 300 distritos del país para exhibir a los diputados de Oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica.

En tanto, Mario Delgado argumentó que los morenistas no “guardan odio en sus corazones”, pero seguirán llamando a sus opositores “traidores a la patria”.

Argumentó que los legisladores que desearon la reforma eléctrica deben dar la cara al pueblo.

“¿Por qué tienen miedo de que la gente se entere de su

voto? ¿Por qué les asusta que el pueblo sepa que traicionaron a la patria?”, añadió.

URGE MONREAL A LA PRUDENCIA

El senador morenista Ricardo Monreal consideró que tildar de “traidores a la patria” a los diputados de Oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica “dificulta” la construcción de mayorías calificadas en el Cámara alta.

“¿Cómo le pedimos a la Oposición, si los insultamos, que nos sentemos a dialogar y a buscar acuerdos? No me dejan mucha salida, porque ellos mismos me dicen: ‘pero, cómo me pides esto si sólo recibo este tipo de ofensas’”, planteó.

“Lo que les digo, y a veces se molestan algunos de nuestros compañeros, es que los necesitamos. Para construir mayorías calificadas necesitamos al bloque de contención”.

El líder de la bancada morenista dijo que solicitó a los coordinadores parlamentarios mantener un adecuado nivel de civilidad.



■ La diputada Sarai Núñez subió imágenes de su casa de enlace vandalizada.



■ En Guanajuato fue "clausurada" la casa de atención de los diputados local y federal del PAN, Luis Ernesto Ayala y Fernando Torres Graciano.